

Sparkasse Hochrhein verteilt 33 255 Euro

Zuschüsse für Wehrer und Öflinger Vereine / 42 Einrichtungen wurden in Abstimmung mit dem Gemeinderat belohnt.



Zu den Empfängern der Sparkassen-Spenden gehörten auch DLRG und Rotes Kreuz, vertreten durch Odin Schön, Frank Mattes und Thomas Grether (von links). Sie bekamen die Schecks von den Sparkassenvertretern Sabrina Huber und Heinz Rombach überreicht. Foto: HANSJÖRG Bader

WEHR. "Geld regiert die Welt", heißt es in einem Zitat. Am Donnerstag beherrschte der "Mammon" im positiven Sinne für einen Abend lang auch den Wehrer Bürgersaal. Denn dort schüttete die Sparkasse das Füllhorn ihrer Gaben über 42 Vereinsvertreter aus. Insgesamt 33 255 Euro wurden vom Vorstandsvorsitzenden der Sparkasse Hochrhein, Heinz Rombach, und der Regional- sowie Wehrer Filialleiterin Sabrina Huber in Form von Gutscheinen an freudestrahlende Empfänger verteilt. Seit 20 Jahren werden in Wehr im Herbst Zuwendungen an die Vereine ausgegeben und das mit dem Segen und in Absprache mit dem Gemeinderat, wie Bürgermeister Michael Thater erklärte.

Den Vereinen und Institutionen Anerkennung und Dank zu sagen für ihre Arbeit, die diese im sozialen, sportlichen und kulturellen Bereich leisten, soll mit der Freiwilligkeitsleistung der Sparkasse verbunden sein. Dass man Vereine hat, sei

wichtig. Eine Stadt ohne Vereine sei eine arme Stadt.

Diese prägten das Gemeinwesen und trügen zur gesellschaftlichen Vielfalt bei. Auch werde in den Vereinen Demokratie gelehrt und eingeübt. Einen Beitritt in einen solchen könne er nur begrüßen, so der Rathauschef. An Angeboten herrsche kein Mangel. 120 Vereine gebe es derzeit in der Gesamtstadt.

Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Hochrhein, Heinz Rombach, lobte den besonders festlichen Rahmen, der stets in Wehr mit der Spendenverteilung verbunden sei. Dafür sorgt auch die Sparkasse selbst, denn diese war wieder Gastgeber der Veranstaltung.

Eines stellte Rombach indes klar: Die Höhe zukünftiger Zuwendungen werde entscheidend beeinflusst von der weiteren Geschäftsentwicklung des Bankhauses. Je 500 Euro bekamen: Männerchor Wehr, Harmonika-Orchester Öflingen, Akkordeonverein Wehr, Narrenzünfte Wehr und Öflingen, Stadt seniorenrat Wehr, Weltladen Wehr, Arbeiterwohlfahrt Wehr, Förderverein Schulzentrum Wehr, Schwarzwaldverein, Wanderfreunde Rhein-Wehra, DRK Wehr und Öflingen, DLRG, Kleintierzuchtverein Öflingen, Angelsportverein Wehr, Modellfluggruppe Hochschwarzwald, Delta-Club Condor, Segelfluggruppe Wehr, Sportschützen, Wurftaubenschützen, Tennisclub, Tischtennisclub, Kegelsportclub und Spielvereinigung Wehr. Je 1000 Euro bekamen: Stadtmusik Wehr, Musikverein Öflingen, Freundeskreis Städtepartnerschaft, Förderverein Mediathek, Förderverein Hallenbad, Pfadfinder Sankt Georg, die Feuerwehren Abteilungen Wehr und Öflingen, die Turnvereine Wehr und Brennet-Öflingen, die Skiclubs Wehr und Öflingen, die Sportvereinigung Brennet-Öflingen und der FC Wehr.

1255 Euro bekam der Förderkreis Stadtmuseum Wehr.

1500 Euro gingen an folgende Vereine: Gesangverein "Eintracht" Öflingen, die Narrenzunft Wehr und die Narrenzunft Öflingen sowie die Radsportvereine Wehr und Öflingen.

Autor: Hansjörg Bader

| WEITERE ARTIKEL: WEHR |

Wunsch-Farben berühren den Betrachter

Ausstellung des Wehrer Künstlers Ulli Wunsch im Alten Schloss / Arbeiten tendieren zunehmend ins Abstrakte bis hin zur Farblandschaft. **MEHR**

Förderverein des FC Wehr hat wieder gute Arbeit geleistet

5000 Euro erwirtschaftet / Geld für Trainingsanzüge verwendet / FC-Vorsitzender Kaiser: Mit eurer Unterstützung hat sich viel im Nachwuchsbereich bewegen lassen. **MEHR**

Es weihnachtet in der Stadt

Gospelchor Happy People eröffnet die Weihnachtsstadt Wehr. **MEHR**